



El ganador Luis M. Sánchez, entre Ignacio González y Alberto Marcos.



Salida de la carrera por la avenida de Francisco Tomás y Valiente. :: REPORTAJE GRÁFICO: SOLETE CASADO.



La ganadora Pilar García (77), entre Gema Martín (61) y Laura Fontanillo.

Arranca el circuito del VIII Centenario de la Universidad

Luis Sánchez y Pilar García ganan la primera de las cuatro pruebas



Atletas de la Facultad de Economía y Empresa de la Usal.

:: JUANJO GONZÁLEZ / WORD SALAMANCA. El I Circuito de Carreras Populares VIII Centenario de la Universidad de Salamanca tuvo ayer su pistoletazo de salida con la disputa de la primera de las cuatro pruebas en Salamanca, un circuito abierto tanto a la comunidad universitaria como al resto de corredores populares. El circuito, organizado por la Universidad de Salamanca a través del Servicio de Educación Física y Deportes, tiene ya fijadas las otras tres pruebas que componen el mismo y que se desarrollarán en las otras sedes de la Universidad, a saber en Béjar (22 de marzo), Ávila (10 de mayo) y Zamora (4 de octubre). El circuito tiene, además, un carácter solidario, ya que el 0,7% de las cuotas de inscripción se destinará a un proyecto solidario de la Oficina de Cooperación de la Universidad de Salamanca.

Con una agradable y soleada mañana se dio el pistoletazo de salida a un recorrido de 8 kilómetros por el centro de la capital salmantina



Luis Miguel Sánchez, en meta.

que acabaron culminando un total de 252 atletas. En la cita atlética se impuso Luis Miguel Sánchez Blanco (Independiente) con un tiempo en la línea de meta de 25.01; le acompañaron en el podio Ignacio González Díaz (Pinturas Alvaida) con 25.25 y el tercero llegó Alberto Marcos Rodríguez (Atletismo Macotera Persianas Ruano) con 26.21.

En la categoría femenina, la ganadora fue la salmantina Pilar García Díaz (C.A. Ciudad de Peñaranda) con un tiempo de 28.11 remontando en el último kilómetro para vencer a otra charra, Gema Martín Borgas (Pinturas Alvaida) con 28.27 y Laura Fontanillo Fontanillo (Pinturas Alvaida) con 29.32. La organización entregó premios al primero de las categorías de Veteranos A, B y C, y a los dos primeros universitarios tanto en masculino como en femenino, una entrega de premios que contó con la presencia del exatleta Juan Carlos Higuero. Al finalizar las cuatro pruebas se premiará a los mejores equipos.



Corredores del equipo Corred, Insensatos, Corred.